

URBANESIA

Pasi Ops Menghadiri rapat koordinasi penanggulangan Karhutla TA 2023 Kab Batola

Maskuri - BARITOKUALA.URBANESIA.ID

Feb 16, 2023 - 13:38



Pasi Ops Menghadiri rapat koordinasi penanggulangan Karhutla TA 2023 Kab Batola

BARITO KUALA - Pasi Ops Kodim 1005/Barito Kuala Kapten Cba Joko Sutikno hadir di Rapat Koordinasi Pencegahan Karhutla yang dipimpin oleh Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K. Bertempat di Ruang Rupatama Polres Batola Jln. Gt. M. Seman No. 1 Marabahan Kab. Batola telah dilaksanakan. Rabu Siang (15/02/2023).



Pembukaan dari Kapolres Batola menyampaikan Kami dari Polres Batola melalui Babinkabtimnas mengingatkan dan menghimbau kepada semua masyarakat di wilayah masing-masing untuk berhati-hati terhadap bahaya Karhutla, sesuai dengan kapasitas masing-masing dan melakukan pendekatan kesejahteraan, pelestarian lingkungan dan melakukan langkah hukum sebagai upaya terakhir. Hal ini dilakukan untuk memperkecil resiko pembakaran hutan. Saya berharap semua pihak dapat bersinergi dalam hal ini.

Paparan dari Kabag Ops Polres Batola Kopol I Nyoman Widiarsana, S.H yang pada intinya Upaya pencegahan karhutla harus kita lakukan mengingat daerah kita termasuk rawan Karhutla untuk itu yang harus kita lakukan yaitu berkoordinasi dengan semua komponen masyarakat, perusahaan maupun Instansi Pemerintahan.

Paparan dari Hasnur (PT.Barito Putra Plantation) Adapun upaya kita dalam mengatasi Karhutla yaitu Selalu Memonitoring karhutla di daerah sekitar Perusahaan, Melaksanakan Apel Siaga Karhutla, Melaksanakan Sosialisasi Karhutla ke masyarakat, Pelatihan TPKD Karhutla, Menyiapkan Sarpas pemadaman Karhutla, Menyiapkan menara Pantau Karhutla, Penanganan yang cepat jika ada titik api disekitar kebun.

Paparan dari TAL Bpk. Anang, Melakukan Pemesanan mesin Pemadam, Melakukan evaluasi Tim TKTD yang pada tahun sebelumnya, Melakukan pemantauan areal Hotspot, Pemasangan Amaran pencegahan karhutla disekitaran Desa dan Perusahaan Sosialisasi terkait pencegahan Karhutla ke Karyawan dan masyarakat.

Hasil dari Koordinasi tersebut intinya semua pihak sudah siap dalam mengantisipasi Karhutla maupun dampak yang disebabkan apabila hal itu terjadi. Dengan diadakannya Rapat Koordinasi ini diharapkan dapat meningkat sinergitas antara instansi terkait guna antisipasi karhutla karena ini merupakan tanggung jawab bersama oleh semua pihak

Hadir pada Acara tersebut antara lain Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K. Pasi Ops Dim 1005/Btl Kapten Cba Joko Sutikno, Kabag Ops Polres Batola Kompol I Nyoman Widiarsana, S.H, Dari Dinas Perkebunan dan Peternakan Kab. Batola Ibu. Amina Oktriyana S. Hut, Seketaris BPBD Batola Bpk. Irmansyah Perwakilan Perusahaan Swasta di wilayah Batola. .(PENDIM 1005)